



## LA PREMIÈRE JOURNÉE INTERNATIONALE DU CAFÉ OFFICIELLE AURA LIEU LE 1 OCTOBRE 2015

Londres, le 14 juillet 2015 - Le Directeur exécutif de l'Organisation internationale du Café (OIC), M. Robério Oliveira Silva, a annoncé que 74 États Membres de l'OIC et 26 associations du café du monde entier ont uni leurs forces pour célébrer la première Journée internationale du Café officielle le 1 octobre 2015.

La Journée internationale du Café célèbre la diversité, la qualité et la passion de la filière café. Elle est l'occasion pour les amateurs de café de partager leur amour pour cette boisson et de soutenir les millions de caféiculteurs dont la subsistance dépend de cette culture aromatique.

Une campagne en ligne sera lancée en août afin de faire connaître la date du 1 octobre et d'encourager les amateurs de café à participer aux célébrations. La campagne comprend un site Web qui présentera les événements et les autres campagnes en ligne dédiées à la Journée internationale du Café. Le hashtag #InternationalCoffeeDay est utilisé sur les sites de médias sociaux comme Twitter et Facebook.

Dans le cadre des célébrations, l'OIC a signé un protocole d'accord avec Oxfam pour collaborer à une campagne axée autour de la notion du "caffè sospeso", tradition italienne qui consiste à payer une deuxième tasse de café dont bénéficiera une personne dans le besoin. La campagne de charité "Un caffè sospeso contre la pauvreté", donnera aux amateurs de café du monde entier l'occasion de se solidariser avec les petits producteurs de café en offrant la valeur d'une tasse de café supplémentaire pour soutenir le travail d'Oxfam auprès de ces exploitants, par l'intermédiaire d'une plate-forme en ligne. Des informations complémentaires sur cette campagne seront bientôt communiquées à la presse.

## Contexte

Dans le monde, de nombreux pays célèbrent leurs propres journées nationales du café à diverses dates tout au long de l'année. En mars 2014, les États Membres de l'OIC ont décidé d'organiser la première Journée internationale du Café le 1 octobre 2015 afin d'instituer une journée unique de célébration pour les amateurs de café du monde entier. La première Journée internationale du Café coïncidera avec la 115<sup>e</sup> session du Conseil international du Café et le premier Forum mondial du Café qui se tiendront pendant Expo Milan 2015. Un communiqué de presse sur ces événements suivra.

Des associations du café des pays producteurs et des pays consommateurs ont accepté de collaborer avec l'OIC pour la Journée internationale du Café. Pour consulter la liste complète des associations, visitez le site Web : http://ico.org/international-coffee-day.asp

À propos de l'OIC: L'Organisation internationale du Café (OIC) est une organisation intergouvernementale créée sous les auspices de l'Organisation des Nations Unies pour servir la communauté internationale du café. Fondé en 1963, l'OIC est la seule à rassembler les pays producteurs et consommateurs pour échanger des vues sur les questions ayant trait au café et les conditions du marché, et examiner les politiques en matière de café. L'OIC fournit notamment les services suivants : informations et statistiques actualisées; projets novateurs qui bénéficie à l'économie mondiale du café ; rapports sur le marché du café et études économiques; consultations sur le financement dans le secteur du café ; et conférences et séminaires.

## Contact

Vicente Partida III
Responsable des communications
partida@ico.org

#InternationalCoffeeDay